



Wertvolles Wasser: Weltwassertag am 22. März

Der Weltwassertag am 22. März macht alljährlich auf die Bedeutung von Wasser als unsere Lebensgrundlage aufmerksam. Obwohl unser "blauer Planet" größtenteils mit Wasser bedeckt ist, sind nur etwa 3,5 % des Wassers auf der Erde Süßwasser. Davon entfallen rund zwei Drittel auf Eis in Gletschern und an den Polen und ein Drittel auf flüssiges Wasser im Grundwasser und in Oberflächengewässern.

Österreich gehört zu den wasserreichsten Ländern der Welt und ist in der glücklichen Lage, seinen gesamten Trinkwasserbedarf aus Grundwasservorkommen decken zu können. Pro Tag verbraucht eine Person in Österreich im Mittel etwa 130 Liter Trinkwasser – der größte Anteil entfällt auf Duschen, Baden und die WC-Spülung. Nur etwa 3 % des täglichen Wasserverbrauchs werden zum Trinken und Kochen genutzt.

Sauberes Trinkwasser ist eine wichtige Lebensrundlage für Mensch und Tier. Ein sorgsamer Umgang mit der Ressource Trinkwasser sollte darum selbstverständlich sein.

TIPPS ZUM TRINKWASSER-SPAREN IM HAUSHALT



- Sparduschköpfe oder Durchflussbegrenzer verwenden
- duschen gießen mit Regenwasser
- Waschmaschine und Geschirrspüler nur voll beladen einschalten
- Unterbrechungstaste bei WC-Spülkästen nutzen





Quellen: BML, klimaaktiv